

Journée de fête médiévale en famille à l'Étoile du Matin

Etrelat

Samedi 3 juin, les seniors, leur famille, les salariés et leurs enfants, ont partagé une belle journée au temps des Chevaliers.

1. Bienvenue au Moyen Âge

A l'entrée, l'équipe de l'Étoile du Matin, en costume de seigneur, de dame, de chevalier ou de ménestrel, accueille les familles des résidents à leur arrivée, présentant le plan des tables du festin orné de lanternes. A l'extérieur a été installée une grande table pour les salariés et leurs enfants.



2. Repas médiéval

La décoration de la salle du festin a été en grande partie réalisée par les résidents, avec la participation de Carine Desmarais, animatrice. Pendant que le cochon de lait tournait sur sa broche à l'extérieur, chacun a pu goûter à l'hyppocras, boisson connue dans toute l'Europe médiévale à base de vin, d'épices et de miel.

3. Visite d'un petit chevalier à poney

A la plus grande joie des enfants présents, mais aussi des seniors, Christophe Neuville, du domaine équestre Etrelat-Le Tilleul, avait convoyé quelques poneys à l'Étoile du Matin. Ici, un jeune chevalier s'approche d'un résident qui prend plaisir à caresser la crinière de son poney, encouragé par une gentille dame.

